

1. SITZUNG DER HOCHSCHULVERTRETUNG 2018/19

PROTOKOLL

Datum: 16. Oktober 2018
Ort: InternetcaPHé (4.0.096)
Beginn: 17:00 Uhr

Anwesende Stimmberechtigte: Benjamin Brandic, Jakob Beran, Patrick Cermak, Antonia Gadermaier, Wolfgang Kantas, Philipp Rafelsberger, Nicole Reichl, Georg Weinöhrl

Weitere Anwesende: Simon Eloy, Camilla Geißelbrecht, Jakob Jilek, Odette Kronberger, Alexander Scheuhammer, Thomas Szigethy, Alessandra Tüchler, Sebastian Weber

Abwesende: Dinah Markus, Tanja Schravogl

1. Begrüßung

Benjamin Brandic eröffnet die Sitzung um 17:00 Uhr.

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit

8 von 11 stimmberechtigten Personen sind anwesend, somit ist die Beschlussfähigkeit gewährt.

3. Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

4. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde ebenso einstimmig angenommen.

5. Bericht des Vorsitzes

a. Benjamin:

- Gespräche mit Vizerektor Fisler über Stipendien und Nichtraucherchutz
- Begrüßung des Rektorats zu Semesterbeginn
- Gespräche mit IL Martinuzzi bezüglich der Anmeldeprobleme auf PH-online
- Kooperation mit Bernhard Schimek zu FAQs und „Kenne dein Recht“
- Seit diesem Semester Jour-fixe mit Vizerektor Strasser
- 30.11.2018 Vorstadttheater von Herrn Michalke

- Beratung der Studis und Studienrechtsfragen geklärt
 - Abwicklung des Semester Kick-Offs
- b. Alexander:
- Verwaltung der office-Adresse
 - Beratung der Studis per E-Mail so gut wie möglich, einige E-Mails wurden auch an die primar-Adresse weitergeleitet
 - RTR-Meldung abgegeben
 - ÖH-Taschenkalender bestellt
- c. Nici:
- Organisation des Semester Kick-Offs mit Philipp, Alessandra, Sebastian, Simon und Patrick
 - Die neuen Taschen sind sehr gut angekommen
 - Dieses Semester haben wir 26 Incomings, ich habe sie im September begrüßt
 - Am 25.09.2018 war der Night Run, unser schnellster LäuPHer war unser Vizerektor Thomas Strasser
 - Einbindung eines Veranstaltungskalenders auf der Website
 - Gespräche mit Herrn Schwaiger bezüglich der Mensen-Subvention
 - Ermittlung der Studis, die den Zuschuss beantragen können, ist gerade im Gange
 - Besprechung mit OMS für das jetzige Studienkonzert
 - Ermittlung der verantwortlichen Person des Materialbeitrags für Werken
 - Rechnungen für die Studis sollen ausgestellt werden
 - Jour-fixe mit Vizerektor Strasser unter anderem zu den Masterstudien
 - Alex und ich werden im nächsten Semester Erasmus-Buddies
 - Sollte jemand Interesse haben – einfach melden
 - Kurze Ankündigung: Ich habe mich für die Leitung des Pädrefs an der BV beworben. Das Pädref ist das Referat für pädagogische Angelegenheiten und befasst sich Beratungen von Studis und Hochschulvertretungen, der

Mitgestaltung der PBN und dem Lehrerdienstrecht. Das Hearing ist am
Donnerstag, 18.10.2018 um 16:00 Uhr.

6. Bericht der Referate

a. Bildungspolitik

- Bei der ersten HSK-Sitzung wurde Harald Knecht zum Vorsitzenden gewählt und Rainer Grubich zum stellvertretenden Vorsitzenden
- Besprechungen bezüglich der Masterstudien um mehr Informationen zu erlangen und um Klarheit zu schaffen

b. Soziales und Beratung

- Begrüßung der Erstsemestrigen der Primarstufe
- Begrüßung der Erstsemestrigen der Elementarpädagogik mit Nici
- Im Moment zu viel Arbeit mit den Anrechnungen
- Ein Tutorium, um den Studis alles zu erklären war geplant, konnte aber nicht umgesetzt werden, da die PH zum geplanten Datum keine Räume zur Verfügung hatte
- Es wurden auch schon einige Förderanträge eingereicht
- Davon wurden ein paar abgelehnt, da die Fristen nicht eingehalten wurden
- Die Errichtung der Unisex-Toiletten verzögert sich, der AKG ist aber dahinter
- Anmerkung von Nici: Ich möchte das SozRef in Referat für Soziales und Beratung umbenennen – keine Einwände

c. Wirtschaft

- Im Moment wird an der Belegübersicht für den Verwaltungsaufwand gearbeitet. Dazu benötigen wir aber den Jahresabschluss, welcher noch bei der Steuerberatung ist.
- Anmerkung von Nici: Ich würde gerne zu einer anderen Steuerberatung wechseln, da ich mit unserer unzufrieden bin, aufgrund der langen Bearbeitungszeiten und der hohen Honorarnoten.

7. Beschluss Adobe Lizenzen

Nici: Wir müssen unsere Adobe Lizenzen verlängern, da wir die Programme für PR-Zwecke benötigen. Der Preis für 4 Lizenzen beträgt in Summe 1.079,99 €.

Benjamin Brandic bittet um ein Zeichen der Zustimmung.

Der Beschluss wurde einstimmig angenommen.

8. Beschluss Home-Projekt

Philipp: Es handelt sich um ein gemeinnütziges Projekt der Organisation „viel mehr“. Das Ziel ist es minderjährigen Flüchtlingen zu helfen sich im Land zu integrieren und den Pflichtschulabschluss zu machen. Man kann sich als Lern- und/oder Freizeitbuddy beteiligen. Nici und ich haben sie zu uns eingeladen und sie hat uns das Projekt kurz vorgestellt und könnten uns vorstellen das Projekt mit 500 € zu unterstützen.

Anmerkung von Benjamin: warum müssen wir das Projekt finanziell unterstützen? Gibt es keine anderen Möglichkeiten? Unter der Bedingung, dass sie einen Workshop macht, könnte man das Projekt fördern.

Der Beschluss wird vertragt, um mehr Informationen zu Workshops einzuholen.

9. Referat für Organisation und Administration

Nici: Nachdem wir das Referat für administrative Angelegenheiten nach Magdalenas Abschluss auf Eis gelegt haben, habe ich viele Aufgaben dieses Referates übernommen und möchte diese nun wieder abgeben und besser aufteilen. Da wir auch viele neue Mitglieder in der HV haben, möchte ich das Referat für Organisation und Administration ins Leben rufen. Alessandra könnte dieses Referat übernehmen.

Alessandra: Ich habe ein Fact-Sheet erstellt, um klarzustellen welche Aufgaben dieses Referat übernehmen könnte:

- Bestellungen für Veranstaltungen
- Bestellen von Büromaterialien
- Organisation der Erste-Hilfe-Kurse
- Betreuung der office-Adresse
- Erstellen und Versenden des Newsletters
- Teilweise Organisation der facebook-Seiten und facebook-Gruppen
- Organisation von Workshops

- Betreuung der Infoboards
- Wartung des HV-CaPHés (inkl. Erste-Hilfe-Kasten)
- Einteilung und Erstellung der Journaldienste
- Führung diverser Listen
- Bestellung
- Journaldienste (inkl. FAQ)
- Kontaktbuch
- Übersicht der Veranstaltungen

10. Termine

a. Tischfußballturnier

Am 16.11.2018 um 18:30 Uhr ist in der Plus-Bowling-Halle im 17. Bezirk ein Doppel-Turnier geplant. Es stehen 20 Tische zur Verfügung und wir bekommen Unterstützung vom Verein Fooscats. Die Organisation übernimmt Wolfgang. Der Hauptpreis ist die Anmeldung bei einem richtigen Turnier des Vereins. Die Teilnahmegebühr beträgt 5 €.

Vorschlag von Patrick: die HV könnte die Getränke sponsern, eventuell in Form eines Gutscheins.

b. Bildungstag GRg3

Am 05.11.2018 von 8:30 bis 12:00 ist am GRg3 Bildungstag und die HV wurde gebeten die PH zu vertreten und vorzustellen.

Ebenso am 06.11.2018, auch am Vormittag im BG8.

11. Allfälliges

- Nici: Dies Jahr wollen wir 2 Termine zu Punschstand organisieren. Ein Wunschtermin von mir ist der 17.12.2018, da am gleichen Tag am Nachmittag die Weihnachtsfeier der Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen stattfindet und Open-Mic dort für die musikalische Begleitung sorgt und unseren Punschstand auch musikalisch untermalen könnte.

Es wäre super, wenn sich in der nächsten Zeit ein Organisationsteam dafür finden würde.

- Simon: Ich bin Teil der Wiener Wichtel Challenge von der Organisation „selbst und los“. Wir sind ständig auf der Suche nach neuen Sponsoren und Werbeträgern und ich möchte einen Antrag auf Förderung stellen.

Philipp: Dazu machen wir uns einen Termin aus, da du den Antrag auch schriftlich stellen musst und wir überlegen uns, wie diese Förderung aussehen könnte.

- Patrick: Ich habe zwei Anfragen zu Workshops: Musikinstrumente herstellen mit Kindern und Klanggeschichte.

Ab Ende November wird es wieder eine Volleyballgruppe geben, so wie letztes Semester.

- Thomas: Bei dem Studienplanwechsel der Primarstufe gibt es noch immer ungeklärte Informationen. Vielleicht könnte man einen Newsletter mit allen Informationen aussenden. Das gilt auch für die Bachelorarbeit.

Vorschlag von Jakob Jilek: Man könnte die Infos auch in einem FAQ auf der Homepage einbinden.

- Alessandra: Wir haben aufgrund der hohen Anfragen für den Erste-Hilfe-Kurs Wartelisten eröffnet.

Benjamin Brandic schließt die Sitzung um 18:10 Uhr.